

# Resolviendo problemas: Cómo solucionar el fallo en el cliente de despliegue tras duplicar una máquina virtual en entornos AVEVA.

En el mundo de la virtualización, es común que los usuarios de AVEVA enfrenten desafíos tras duplicar máquinas virtuales. Uno de los problemas más recurrentes es el mal funcionamiento del cliente de despliegue. Este inconveniente puede ser frustrante y afectar la continuidad de los proyectos. Cuando se duplica una máquina virtual, es posible que algunas configuraciones o enlaces a recursos permanezcan en la copia original, lo que genera conflictos o errores en el rendimiento. Para solucionar este problema, se recomienda seguir algunas pautas clave. Primero, asegúrese de que la configuración de red esté correctamente ajustada. La duplicación puede generar interferencias en las direcciones IP o seguros de acceso. Además, realice una revisión exhaustiva de los permisos y las credenciales de usuario en el nuevo entorno. Si persisten los problemas, el soporte técnico de AVEVA cuenta con documentación útil para guiarlo en la resolución de estos inconvenientes. Consulte el artículo completo en su portal de soporte para obtener instrucciones detalladas y optimizar el funcionamiento de su cliente de despliegue.

**Link to Original article:** <https://www.levexsa.com/blog/resolviendo-problemas-como-solucionar-el-fallo-en-el-cliente-de-despliegue-tras-duplicar-una-maquina-virtual-en-entornos-aveva?elem=709879>